



上高瀬小だより



〈発行〉
三豊市立
上高瀬小学校



3学期 スタート!

いよいよ3学期が始まりました。新年を迎え、思いを新たに学校生活をスタートした子たちも多いことと思います。今日、1月17日を入れて3学期はあと44日です。6年生は卒業まで41日です。短い3学期が、子どもたちにとって、楽しく、有意義なものとなるように、教職員一同努めてまいります。今年も、どうぞよろしくお願いたします。

火災対応の避難訓練



1月8日(水)、幼稚園と合同で火災対応の避難訓練を実施しました。どの学級も、体育館に素早く避難することができました。訓練の後、火災で亡くなる原因で逃げ遅れが多いことを知らせ、合い言葉「お・は・し・も」を守って、服装や持ち物にこだわらずに、姿勢を低くしながら、ハンカチなどで口や鼻をおおって、落ち着いてすばやく逃げるのが大切であることを話しました。また、住宅火災の件数や火災が起きる原因なども伝え、火災が多く発生する季節でもあるので火遊びなどを絶対にしないでほしいことも話しました。うなずいたり、しっかりと顔を向けたりして、真剣に聴いてくれている子どもたちでした。



読み聞かせ

1月10日(金)、3年1組、3年2組で、PTAふれあい委員会の方による読み聞かせがありました。それぞれ2冊ずつの本の世界にひたることができました。ふれあい委員会の方からは、「集中して聴いてくれてうれしかった。」などの感想をいただきました。今年度の、ふれあい委員会の方による読み聞かせは、今回で最終でした。ふれあい委員会のみなさま、一年間、ありがとうございました。



いのちのせんせい

1月14日（火）、いのちのせんせいとして、三観広域行政組合消防本部から救急救命士の方が来られ、3、4年生にお話をしてくださいました。

火災や地震に関して、さらにはプールでおぼれたらどうするかなど、命に関わるお仕事をされている方の話にしっかりと耳を傾けた3、4年生は、メモもたくさんとることができていました。



長なわとび練習

ふれあいタイム（13：25～13：40）の長なわとび練習が始まりました。2月19日（水）に予定している、3校（上高瀬小、勝間小、下高瀬小）対抗長なわとび大会に向けての練習にもなります。今までも練習してきましたが、3学期からは、水、木、金の、週に3回と回数を増やしています。赤・青と白・黄が体育館と小運動場を交互に使って新記録をめざしていきます。1年生から6年生まで協力し合ったり、温かい声を掛け合ったりして取り組んでほしいと思います。



3学期の新しい掃除場所で

1月14日（火）から3学期の新しい場所での清掃が始まりました。縦割りの清掃活動をしているので、初日はまず集まって、分担や掃除の仕方を話し合いました。その後、さっそく上級生と下級生が協力し合って掃除をしていました。



全校ことばタイム集会



1月16日（木）全校ことばタイム集会があり、3年生が発表しました。国語で学習した「モチモチの木」の音読をしてくださいました。一人ひとりがしっかりと声を出したり、会話文のところで気持ちをこめたりして発表することができた3年生に、たくさんの拍手がおくられました。「モチモチの木」の文章には、「ぬらされちまうよりいいからなあ。」「おとうだって、くまと組みうちして・・・」などの独特の言い回しがあり、音読は難しいのですが、3年生は練習の成果を発揮して、物語の世界観を伝えてくれました。